

Am Samstag, 11.12.2010, trafen sich die Schüler und Jugendlichen des TTC Eisingen zu den diesjährigen Vereinsmeisterschaften.

Bei der Jugend kämpften sieben Aktive um den Titel, wobei in einer Gruppe „Jeder gegen Jeden“ gespielt wurde. Die drei Favoriten setzen sich auch deutlich vom Feld ab und am Ende wurde German Wiechens ohne Spiel und Satzverlust Vereinsmeister 2010!

Den zweiten Rang gewann Lukas Leicht knapp vor Philipp Klittich.

Bei den Schülern waren 11 Teilnehmer am Start, die in 2 Vorgruppen die Halbfinalisten ausspielten. Die Gruppe I gewann der an 1 gesetzte Gabriel Leicht vor Louis Schickle, der sich in einem spannenden und knappen Spiel gegen den spielstarken Julian Hoffmann behauptet hatte und Gruppenzweiter wurde.

Gruppe II dominierte Dominik Genthner vor Max Weichert, der obwohl erst seit kürzerem aktiv, bereits ein tolles „Händchen“ hat.

Damit standen die Halbfinale mit den Begegnungen Gabriel Leicht gegen Max Weichert und Dominik Genthner gegen Louis Schickle fest.

Während Gabriel Leicht einen deutlichen Sieg verbuchen konnte, lieferten sich Dominik Genthner und Louis Schickle einen spannenden und engen Fight mit dem glücklicheren Ausgang für Dominik Genthner.

Das Endspiel lieferte dann Schülertischtennis auf tollem Niveau und einen Spielablauf wie er spannender kaum hätte verlaufen können. Mit 12:10 im entscheidenden 5.Satz konnte sich aber der Favorit Gabriel Leicht am Ende knapp durchsetzen und wurde damit Vereinsmeister vor Dominik Genthner und den gemeinsamen 3. Louis Schickle und Max Weichert.

Herzlichen Glückwunsch an die Sieger und Platzierten und ein großes Kompliment an alle Teilnehmer die guten, teilweise sogar hochklassigen Tischtennissport präsentierten.